

LA: Eine nachhaltige Stadt für eine freie Zukunft

ÄNDERUNGSANTRAG LA-313-2

Antragsteller*in: Siegfried Plescher

Antragstext

Von Zeile 309 bis 312:

innerhalb der Außenbezirke sind unzureichend und erschweren die Wege für die Bewohner:innen. ~~Es fehlt nicht nur an einem ausreichenden öffentlichen Verkehrsangebot, sondern auch an geeigneten Radwegen.~~ Es fehlt sowohl an geeigneten Radwegen als auch an Fahrrad-Verleihstationen. Dies führt dazu, dass die Außenbezirke weiterhin stark vom motorisierten Individualverkehr dominiert sind.

Begründung

Da die Öffentlichen Verkehrsmittel der Wiener Linien und der VOR Verkehrsbetriebe sehr gut ausgebaut sind und eine zu hoher Ausbau zu noch mehr Abgasen führt (viele Linien, nicht viele Fahrgäste). Wenn wir mehr günstige Verleihstationen haben können die Menschen von A nach B mit dem Fahrrad (zu den Stationen) fahren und erzielen so keine CO2 Erhöhung.